### **CLAUDIA SHEINBAUM**

# Recuerda importancia de las elecciones

Indicó que es tiempo de seguir con la transformación para no regresar al pasado de corrupción

### POR CARLOS CORIA Y XIMENA MEJIA

nacional@gimm

En su primera gira del 2024 como precandidata de Morena, PVEM y PT a la presidencia de México, Claudia Sheinbaum dijo en Chihuahua que este año es histórico para el país, "donde se tomará una decisión trascendental, o seguimos por esta nueva etapa, el camino de la transformación, o regresamos a la etapa del pasado, un pasado de corrupción y de privilegios".

Aseguró que al ganar las elecciones del año entrante, seguirá con los principios de la cuarta transformación y nunca traicionará al pueblo de México en su búsqueda de

una vida digna.

Por ejemplo, aseguró que al ganar las elecciones, en el próximo gobierno no habrá un gasolinazo como lo han hecho saber las noticias falsas (fake news), sino que se continuará con la política económica del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Claudia Sheinbaum llegó a la ciudad capital a las 10 horas del miércoles, y de ahí se dirigió a visitar al exgobernador panista de Chihuahua, Javier Corral Jurado, quien se ha unido al equipo de campaña de Morena.

Posteriormente se dirigió a la ciudad de Cuauhtémoc, donde se reunió con empresarios locales, como los menonitas, y luego con agricultores y manzaneros, ya que esta región es la más importante a nivel mundial en la producción de manzana.

Por la tarde se trasladó al Poliforum de la ciudad de Cuauhtémoc, donde se llevó a cabo una reunión masiva con militantes de Morena, del PVEM y del PT.

La precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, aseguró que la propuesta de la Transformación es lograr la soberanía alimentaria.

Durante un encuentro con agricultores, productores y representantes de la comunidad menonita de Chihuahua, la virtual candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista expresó que se debe garantizar la soberanía alimentaria para todos los rincones del país.

"Nuestra apuesta tiene que seguir siendo la soberanía alimentaria", resaltó.

También señaló que existen aspectos que se deben trabajar para garantizar que el campo mexicano siga siendo fructífero e hizo énfasis en que se debe lograr que las personas que se dedican a la agricultura alcancen el bienestar en su día a día, como es el caso de la construcción de modelos de financiamiento justos, pero particularmente, la tecnificación del uso del agua y de las energías renovables.



Se tomará una decisión trascendental, o seguimos por esta nueva etapa, el camino de la transformación, o regresamos a un pasado de corrupción y de privilegios".

CLAUDIA SHEINBAUM PRECANDIDATA DE LA 4T





Excélsior Sección: Nacional 2024-01-04 02:48:46

 $201~\mathrm{cm}^2$ 

Página: 6 \$14,756.43

2/2



Durante su visita a municipios de Chihuahua sostuvo varias reuniones con militantes y la sociedad civil.



### #PRECAMPAÑADÍA45

# SE DEBE CONSTRUIR EN LA DIVERSIDAD

SHEINBAUM AFIRMÓ QUE LA GENTE

### **QUIERE LA TRANSFORMACIÓN**

PARIS ALEJANDRO SALAZAR / ENVIADO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Al destacar que se tiene que aprender a construir desde la diversidad, la precandidata única a la Presidencia de México por Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, aseguró que la Cuarta Transformación colabora con todos sin distinción y que se apoyará a Chihuahua, aunque no quiera la gobernadora panista de Maru Campos.

En el Poliforo Cuauhtémoc, la precandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia consideró que las diferencias políticas no deben prevalecer, ya que cuando se es autoridad se gobierna para todos y debe haber coordinaciór entre los poderes federal y estatal

"Vamos a seguir apoyando a Chihuahua, aunque la gobernadora no quiera, de todas maneras, nosotros vamos a seguir apoyando, porque aquí hay hombres y mujeres trabajadoras que sacan adelante a sus familias", indicó.

Dijo que las autoridades, sir importar si es municipal, estatal c federal o el partido político, deber mantener coordinación en beneficio de los ciudadanos.

"Tenemos que aprender a construir en la diversidad, lo que queremos es fortalecer la democracia las libertades, sobre todo algo, e derecho de los mexicanos y mexicanas a una vida digna. Nos hicieror pensar que no eran derechos, que eran privilegios, que el que no tenía era un flojo, no, los mexicanos y mexicanas somos trabajadores sostenemos la economía naciona y la economía de EU", afirmó.

Sheinbaum Pardo se refirió a la encuesta publicada por Heraldo Media Group, que la coloca 3C puntos arriba del segundo lugar Xóchitl Gálvez, en las preferencias a la Presidencia de México, y dijo que es el reflejo de que la gente quiere la transformación.

"Les voy a decir algo: estamos 30 puntos arriba en las encuestas del segundo lugar, ¿qué quiere decir eso? que el pueblo de México, la gran mayoría del pueblo quiere que continúe la transformación", dijo

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que los resultados de la encuesta no son casualidad, sino ventaja que se consolida con la campaña seria



- Se comprometió a impulsar la producción de alimentos.
- Se reunió con agricultores y representantes de la comunidad menonita.







El Heraldo de México Sección: País 2024-01-04 01:59:00

429 cm<sup>2</sup>

Página: 9 \$88,400.62

2/2



ESENCIA | • Claudia Sheinbaum destacó que la meta es fortalecer la democracia y las libertades.



Agricultores y productores entre los representantes

## Sheinbaum se reúne con comunidad menonita de Chihuahua

arantizar la soberanía alimentaria para todos los rincones del país es la meta principal en la que se debe trabajar, ese fue el mensaje de Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata única a la Presidencia de la República por Morena, durante una reunión con agricultores, productores y representantes de la comunidad menonita de Chihuahua.

**UNITA** 

Tras escuchar algunas de las inquietudes actuales del sector, Claudia Sheinbaum puntualizó en que existen aspectos que se deben de trabajar para garantizar que el campo mexicano siga siendo fructífero, en especial para lograr que las personas que se dedican a la agricultura alcancen el bienestar en su día a día, como es el caso de la construcción de modelos de financiamiento justos, particularmente, la tecnificación del uso del agua y de las energías renovables.

"Durante años me dediqué al uso eficiente de la energía, y en el caso del agua es lo mismo, (el uso eficiente de este recurso) es el agua más barata lo que genera mayor productividad en el campo y lo que nos va a permitir tener una solución de largo plazo", añadió.

En el encuentro, representantes de las y los agricultores de la comunidad menonita destacaron la importancia de abrir puertas de comunicación con el gobierno para poder seguir produciendo de manera eficaz los alimentos de todos los mexicanos y mexicanas, un tema que aseguraron podrá ser posible de la mano de Claudia Sheinbaum.

"A México le hace falta una mujer curtida como tú, una mujer fuerte, inteligente, capaz, pero una mujer de inteligencia, cordial, una mujer de corazón como tú", comentó la comunidad.



Al encuentro asistieron un centenar de personas entre las que se encontraban Peter Elias, presidente de la Unión de productores Menonitas.

